
 ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA Nº. 004/2009, DO 1º PERIODO 
ORDINÁRIO DA 12º LEGISLATURA DA CAMARA MUNICIPAL DE  PIEN, 
EM 15 DE JULHO DE 2009 SOB A PRESIDENCIA DO SR. ANTONIO CARLOS 
DE RAMOS. 
 
Aos quinze dias do mês de Julho do ano de 2009, às 18:00 horas, no auditório destinado 
as sessões do Poder Legislativo de Piên Estado do Paraná, realizou-se a 4º(quarta) 
sessão extraordinária. Presentes: o Presidente Vereador Antonio Carlos de Ramos, o 
Vice-Presidente Vereador Pedro Mielke e os Srs. Vereadores: Edenilson Rogério John, 
Elio Taborda, Sonia Shier, Leonides Ritzmann, Arlindo Machado, Nivaldo Kinopiek e 
Eduardo Pires Ferreira. Havendo o quorum regimental de Vereadores o Sr. Presidente 
declarou aberta a sessão com a seguinte ordem do dia: Leitura do Oficio nº. 183/2009 
do Executivo Municipal que trata da substituição dos Projetos de Lei sob os números 
030/2009 e 031/2009. Encaminha-se o Projeto de Lei sob o nº 030/2009, para que seja 
apreciado de forma conjunta com os anteriores, haja vista a correlação entre todos.   
Leitura e reapresentação do Projeto de Lei nº. 029/2009, que Autoriza abertura de 
Credito Adicional Especial no Orçamento Geral do Município, no valor de R$ 
50.000,00, que foi aprovado por unanimidade de votos. Projeto de Lei nº 030/2009, que 
inclui no Plano Plurianual de 2006/2009 – Lei nº. 870, de 01/12/2005, e na Lei de 
Diretrizes Orçamentárias de 2009 – Lei nº. 991, de 26/06/2008, previsão de pagamento 
de plantões a motoristas de ambulâncias e de adicional por serviços especiais a cargos 
de médicos. O Vereador Edenilson Rogério John pediu dispensa da segunda discussão. 
Projeto de Lei nº. 031/2009, que institui pagamento de plantão e sobreaviso para os 
servidores ocupantes de cargos de motoristas de ambulância. O vereador Leonides 
Ritzmann pediu a dispensa da segunda discussão. Projeto de Lei nº. 032/2009, que 
institui adicional pelo exercício de funções especiais para servidores ocupantes de 
cargos de médico. A Vereadora Sonia Schier Pediu a dispensa da segunda discussão. 
Em seguida o Presidente suspendeu a sessão por cinco minutos para as Comissões 
darem os  pareceres.  Os projetos acima mencionados foram aprovados por unanimidade 
de votos.  Nada mais havendo a ser tratado o Sr. Presidente agradeceu pela presença de 
todos e encerrou a sessão marcando a próxima para o  dia 04 de Agosto , às 17:00 horas. 
Eu Soeli Wendrechovski, por determinação do 1º secretario Vereador Edenilson 
Rogério John, lavrei esta ata que após lida e aprovada será assinada por todos.             
   


